
CONSELHO DE SEGURANÇA COMUNITÁRIO
DE COSTA RICA - ATA DE REUNIÃO

Assunto: Reunião Conselho De Segurança Comunitário de Costa Rica

Local: Sala de Reuniões - Ministério Público- CR Data: 08/04/2013

Início: 09h30min -Término: 12h00min

Participantes Funções Telefone

Dr. Mareio Rodrigues,
Presidente

José Alcides Simplício Membro Tesoureiro

Dr. George Cássio Tiosso Abbud Membro Nato

Dr. Cleverson Alves Dos Santos Membro Nato

Anderson Ortiz Dias Membro Nato

Esteban Palácios Rodrigues Membro Nato

Neuri Cortez Membro Convidado - PI 26

Lisandro Luna IPJ/Diretor/Divitel/Sejusp

Miguel Rodrigues de Souza Divitel/Sejusp

Waldir Marcondes Gomes Conselheiro Secretário

Itens Discutidos

I - Presentes na reunião, o Diretor da Divitel Lisandro Luna e Miguel Rodrigues de Souza.
convidados a fim de tratar de assuntos referentes telecomunicações entre as polícias.

2- Controle de acesso aos menores junto aos estabelecimentos comerciais que vendem ou
fornecem bebidas alcoólicas;

3- Custo a respeito do semi-aberto;

4- Compra de equipamentos para o semi-aberto (beliches, sistema de ponto, etc);

5- Compras por parte das polícias, apenas mediante requisição;

6- Cotação dos supermercados - Sistemática de entrega das compras;

7- Novo PMA - auxilio moradia;

8- Câmeras de vigilância;

9- Autuações das forças (como ficou);

10- PMA (madeira).

II-PM (trânsito embriagues). <>£
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12-PC (embriagues).

Definições / Ações a executar

Foi apresentado um projeto pelo Diretor da Divitel Sr. Luna
visando implantação de torre de telecomunicações, com sistema de

1 repetidoras visando comunicação via rádio entre os Municípios de
- Costa Rica, Figueirão e Paraíso das Águas. Definição: ainda

encontra-se em estudo o melhor projeto, condições materiais e
financeiras para implantação do projeto.

Após deliberação, por todos conselheiros presentes, foi aprovado
envio de moção de apoio ao Meritíssimo Juiz de Direito da Vara
da Infância e Juventude desta Comarca, quanto à portaria que

2 regula o horário de permanência de menores em estabelecimentos
" comerciais que comercializam bebidas alcoólicas, (bares,

lanchonetes e similares).

Foi apresentado aos Conselheiros presentes, prestação de contas, e
. que houve um gasto de R$-24.000,00 (vinte e quatro mil reais),

incluindo pintura e serviços de pedreiro e que falta aquisição de
vidros para colocar na obra da construção do Estabelecimento
Semi-Aberto.

Depois de colocado em pauta, da necessidade de aquisição de
materiais em geral para utilização do Estabelecimento Semi-

. aberto, como beliches, Sistema de Ponto Eletrônico, computador,
câmera de vigilância, etc, ficou deliberado pelos Conselheiros
presentes, da possibilidade de aquisição de referidos materiais, por
parte do Conselho da Comunidade na Execução Penal de Costa
Rica.

Foi colocado em pauta e após deliberação, por unanimidade foi
aprovado que após levantamento das necessidades de alimentação

5 pelas polícias, que será encaminhado ao Presidente do Conselho
- semanalmente ou quinzenalmente uma requisição de material o

qual providenciará a aquisição e entrega da mercadoria ao
requisitante. (objetivo conseguir melhor preço)

Depois de colocado em pauta, por unanimidade, foi deliberado que
será fornecido almoço dos policiais militares ambientais e da
CIGCOE, pela cozinha do 2o Pel PM de Costa Rica-MS, e que nos
finais de semana os Policiais Militares Ambientais pegarão
marmita junto ao Restaurante de costume, e vai verificar a
possibilidade de que a cozinheira faça o jantar no 2o Pel PM aos
Policiais do CIGCOE.
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Data Responsável

08/04 Dr. Mareio

08/04
Dr. Mareio

08/04
Dr, Márcio

08/04
Dr. Márcio

08/04 Dr. Márcio

08/04
Dr. Márcio
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Depois de colocado em pauta, foi apresentado pelos representantes
7 das Polícias sobre os trabalhos desenvolvidos junto a comunidade
- local, realização de TAC e autuações em flagrante por parte da

polícia civil aos crimes afiançáveis.

08/04 Dr. Márcio

Depois de colocado em pauta, aprovado por unanimidade, foi
^ sugerido fossem alguns comerciantes convidados a comparecerem

em uma reunião junto a Sala de Reuniões do Conseg, a ser
agendado no prazo de 60 dias, para tratar de assuntos de interesse
do Conseg.

08/04
Dr. Márcio

9- Colocado em pauta, foi aprovado por unanimidade a aquisição de
um aparelho de ar condicionado 7.500 BTU's para a sala da IPJ
Fernanda.

08/04 Dr. Márcio

Próxima reunião 13/05/2013 horas, as 09h00min
Nada mais havendo a constar, fora encerrada a reunião, que lido e achado conforme, vai por todos
os conselheiros assinado.

Conselheiro Presidente:

Conselheiro:

Conselheiro:

Conselheiro:

Conselheiro,

Conselheiro:

Esteban PaMciosNR.odrigues

Conselheiro: ?$j(j/^^**» ^ '
/ítféury Cortez - PI 26

Convidadp:
Lisandro Luna -ÍPMDjr^tor da Diyiteí/Sejusp/MS

Convidado:

Miguel Rodrigues de Souza-

Conselheiro:

Waldirdij>t|Fe6n7tes Qojaíás

1/Sejusp/MS

"%-,c: -o aceiUi<" iristoiçòes verbais"
Página 3 de 3


